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Niederschrift über die 32. Sitzung des Hauptausschusses am 
13.03.2008, 16:00 Uhr, Großer Sitzungssaal, Rathaus, Markt 8, 48653 
Coesfeld 

Anwesenheitsverzeichnis 
 Bemerkung 

Vorsitz 
Herr Heinz Öhmann Bürgermeister  

stimmberechtigte Mitglieder 
Herr Thomas Bücking CDU  

Frau Brigitte Exner CDU  

Herr Norbert Frieling CDU  

Herr Erwin Güldenhöven CDU  

Herr Ralf Nielsen SPD  

Herr Dr. Thomas Pago Pro Coesfeld  

Herr Horst Schürhoff SPD  

Frau Martina Vennes Pro Coesfeld  

Frau Margret Woltering CDU  

Verwaltung 
Herr Thomas Backes I. Beigeordneter  

Herr Dr. Thomas Robers Beigeordneter  

Herr Jürgen Höning FB 10  

 
Schriftführung: Jürgen Höning 
 
XX Heinz Öhmann eröffnete um 16:00 Uhr die Sitzung und stellte die ordnungsgemäße 
Einberufung sowie die Beschlussfähigkeit der Versammlung fest. 
 
Die Sitzung endete um 16:20 Uhr. 
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Tagesordnung: 

Öffentliche Sitzung 
 1.  Mitteilungen des Bürgermeisters 
 
 2.  Anfragen 
 

Nicht öffentliche Sitzung 
 1.  Mitteilungen des Bürgermeisters 
 
 2.  Verkauf von landwirtschaftlichen Flächen 

Vorlage: 037/2008 
 
 3.  Verkauf von landwirtschaftlichen Flächen 

Vorlage: 038/2008 
 
 4.  Aufhebung eines Beschlusses - Verkauf Gewerbegrundstück 

Vorlage: 040/2008 
 
 5.  Verkauf eines Gewerbegrundstücks 

Vorlage: 039/2008 
 
 6.  Anfragen 
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Es besteht Einvernehmen, auf Vorschlag von Herrn Bürgermeister Öhmann die Reihenfolge 
der Tagesordnungspunkte vier und fünf im nicht öffentlichen Sitzungsteil zu tauschen. 
 

Erledigung der Tagesordnung: 

Öffentliche Sitzung 

TOP 1 Mitteilungen des Bürgermeisters 

 
Mitteilungen liegen nicht an. 
 
 

TOP 2 Anfragen 

 
Herr Dr. Pago weist auf eine Mitteilung des Städte- und Gemeindebundes hin, wonach im 
ländlichen Raum Breitbandkabel verlegt werden sollen. Vor diesem Hintergrund erkundigt er 
sich, ob auch die Stadt Coesfeld beteiligt sei. 
 

Herr Bürgermeister Öhmann antwortet, dass ein öffentlich-rechtliches Unternehmen der 
Stadtwerke Münster und der niederländischen Universität Twente die hiesige Region mit 
Glasfaserkabeln ausstatte. Zurzeit sei die Verkabelung bis Münster durchgeführt und soll 
über Warendorf, Lüdinghausen in den Kreis Coesfeld und wieder zurück in die Niederlande 
verlegt werden. Ein Antrag auf Fördergelder durch die EU werde in Abstimmung mit den 
kreisangehörigen Gemeinden vorbereitet. 
 
 
Herr Nielsen fragt an, in welcher Gemeinde das Regionale-Büro eingerichtet werde. 
 

Herr Bürgermeister Öhmann berichtet, dass dieses noch nicht entschieden sei, aber wohl 
feststehe, dass keine der beiden Kreisstädte den Zuschlag erhalten werde. 
 
 
 
 
 
 

Heinz Öhmann Jürgen Höning 
Bürgermeister Schriftführer 

 


